<u>Verein der Freunde und Förderer</u> der kath. Gemeinde St. <u>Dionysius-Filialkirche Herz Jesu in Duisburg- Serm e.V.</u>

Protokoll der Mitgliederversammlung am 02. 05.2019 in der Kirche Herz-Jesu, Dorfstraße, 19:30 – 21:15 Uhr

Anwesend: 91 Teilnehmer/innen, davon 64 Mitglieder

- 1. Ulrich Mertens begrüßte alle Anwesenden.
- 2. Die Tagesordnung (siehe Anlage Einladung) wurde von der Versammlung genehmigt.
- 3. Ulrich Mertens berichtete über den gelungenen Kappesmarkt 2018 sowie über die finanzielle Unterstützung des Kindertheaters, des Fronleichnamsfestes, der Messdiener, der Senjorenfejern zu Weihnachten und Karneval.
- 4. Stefan Korell verlas den Kassenbericht. (Anlage Kassenbericht)
- 5. Hans Eck und Frank Meier hatten die Kasse geprüft. Hans Eck berichtete, dass die Kasse ordnungsgemäß geführt wurde.
- 6. Hans Eck beantragte die Entlastung des Vorstandes. Sie wurde von der Versammlung einstimmig bestätigt.
- 7. Ulrich Mertens gab seinen Rücktritt und den von Heribert Weitz als Vorstandsmitglieder bekannt. Daraufhin leitete Johannes Issel die Wahl zum 1. Vorsitzenden. Sein Vorschlag war Michael Germ. Es gab keine anderen Bewerber/innen. Michael Germ stellte sich zur Wahl. Er wurde mit 63 Stimmen gewählt, bei einer Stimmenthaltung. Michael Germ nahm die Wahl an.

Die weitere Versammlung wurde von Michael Germ geleitet.

Als Zweite Vorsitzende schlug Michael Germ Ursula Grotenburg vor, die sich zur Wahl stellte, weil sich mach Ablauf seiner Amtszeit Johannes Issel nicht mehr zur Wahl stellte. Es gab keine weiteren Bewerbungen um das Amt. Sie wurde mit 63 Stimmen gewählt, bei einer Enthaltung. Ursula Grotenburg nahm die Wahl an.

Als Schatzmeister schlug Michael Germ Franz-Josef Rehfisch vor, der sich zur Wahl stellte, weil Stefan Korell nach Ablauf seiner Amtszeit nicht mehr zur Verfügung stand. Es gab keine anderen Bewerber/innen. Franz-Josef Rehfisch wurde mit 63 Stimmen gewählt, bei einer Enthaltung. Franz-Josef Rehfisch nahm die Wahl an.

Michael Germ schlug Heide Apel als Schriftführerin vor, die sich zur Wahl stellte. Es gab keine anderen Bewerbungen um das Amt. Sie wurde mit 63 Stimmen gewählt, bei einer Stimmenthaltung. Heide Apel nahm die Wahl an.

Michael Germ bedankte sich bei allen Vorstandsmitgliedern und überreichte jedem ein Geschenk.

8. Peter Simon verlas den Entwurf der neuen Satzung. Die Fragen aus der Mitgliederversammlung wurden von den neuen Vorstandsmitgliedern beantwortet.

- Der neue Vorstand gab gekannt, dass er in der Zukunft gerne mit Pastor Schragmann gut zusammenarbeiten möchte.
- Franz-Josef Rehfisch sagte, dass der Satzungsentwurf sofort beim Finanzamt zur Prüfung eingereicht werde.
- Anschließend stellten sie die Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartner für die künftigen Säulen der Gemeindearbeit vor. Jede der sechs Säulen wird der zukünftigen neuen Satzung gemäß eine Sprecherin/einen Sprecher in einen Beirat entsenden, der mit dem Vorstand zusammenarbeiten wird.
 - ♦ Etienne Wolf stellte für die Säule "Kommunikation" den neuen Internetauftritt vor: www.Kirche-Serm.de
 - ♦ Heribert Weitz sprach für die Säule "Praktische Organisation" über die vielfältigen Aufgaben, die in Zukunft geleistet werden müssen.
 - ♦ Marlies Schmitz referierte über Aufgabenbereich und Aktivitäten der Säule "Pastorales".
 - ♦ Mareike Fink informierte für die Säule "Veranstaltungen" über einige ihrer Pläne.
 - Über die Mitarbeit im Bereich "Sponsoring" wollte Norbert Broda nachdenken.
 - ♦ Ulrich Mertens berichtete über das anstehende "Gemeindefest" am 15. + 16. Juni und über dieses Fest und den "Kappesmarkt" in der Zukunft.
- Michael Germ informierte darüber, dass bei dem bisherigen Mitgliederbestand eine Beitragssumme in Höhe von 13.998,00 € einkomme. Er bat die langjährigen Mitglieder um eine Beitragserhöhung und ersuchte Nichtmitglieder, dem Verein beizutreten. Bald werde ein Banner an seinem Haus stets aktualisiert die Anzahl der Mitglieder anzeigen, die noch zum Erreichen des finanziellen Ziels fehlen.
- Heide Apel berichtete als Mitglied des Pfarrgemeinderates, dass in Serm so wie in allen Stadtteilen der Pfarrgemeinde St. Judas Thaddäus nach dem Votum ein sogenannter Ortsausschuss als Nachfolger der Gemeinderäte gegründet werden soll, Dazu werden Einladungen erfolgen, sobald in Abstimmung mit Pastor Schragmann ein Termin gefunden worden ist.
- Michael Germ kündigte eine außerordentliche Mitgliederversammlung für den Zeitpunkt an, an dem die Prüfung der Satzung durch das Finanzamt erfolgt ist. Auf der Tagesordnung werden dann die Verabschiedung der Satzung sowie die Wahlen der Kassenprüfer/innen und eines Zweiten Kassierers/einer Zweiten Kassiererin stehen. Für dieses neu einzurichtende Amt wird sich Peter Simon zur Verfügung stellen.

Duisburg, 04.05.2019

Michael Germ Erster Vorsitzender

Schriftführerin